

"Año de la inversión para el desarrollo rural y la seguridad alimentaria"

NOTA DE PRENSA

IIAP TRABAJA A TRAVÉS DEL ARTE EN EDUCACIÓN AMBIENTAL



El viernes 22 de marzo, en la ciudad de San Nicolás, capital de la provincia de Rodríguez de Mendoza (Región Amazonas), el Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana en coordinación con la Municipalidad Provincial de Rodríguez de Mendoza e instituciones afines, en el marco

de la celebración del **"Día Mundial del Agua"**, llevaron a cabo los concursos de Poesía, Dibujo y Pintura con el lema *El Tiempo Vale Agua*, dirigido a estudiantes de las diferentes instituciones educativas de esta localidad.

Este importante evento tuvo como objetivos principales concientizar a los alumnos con la problemática de la contaminación y escasez del agua, estimular a los estudiantes para que expresen creativamente a través del dibujo y/o pintura y la poesía sus conocimientos sobre todo lo concerniente a la importancia del agua e incentivar la conservación de este vital recurso desde las instituciones educativas. Ambos concursos fueron todo un éxito ya que se contó con la participación activa de más de 100 alumnos del nivel inicial, primario y secundario en sus respectivas categorías.

De esta manera el IIAP viene contribuyendo en el fortalecimiento de la educación y gestión ambiental, lo cual se refleja en los continuos trabajos de sensibilización y concientización que viene realizando a lo largo de todos



estos años en la Provincia de Rodríguez de Mendoza, llegando a consolidar el



"Año de la inversión para el desarrollo rural y la seguridad alimentaria"

NOTA DE PRENSA

grupo de Jóvenes Ecologistas y formar parte de la Red Educativa Ambiental de esta provincia.

